

PRESSEMITTEILUNG

Festival tanz nrw 23: Eröffnung im Ringlokschuppen Ruhr und über Livestream

Das biennale Festival tanz nrw zeigt vom 4. bis 14. Mai 2023 in neun Städten – sowie auf der Digitalen Bühne – die aktuellsten Produktionen von hiesigen Choreograf:innen und Kompanien. Eröffnet wird die neunte Festivalausgabe am 4. Mai in Mülheim von Dr. Dr. Danielle G. Daude als neue Leitung des Ringlokschuppen Ruhr im Namen der Veranstaltergemeinschaft.

Warum in die Ferne schweifen? Sieh, das Gute liegt so nah. Was bereits Goethe feststellte, hat auch im Jahr 2023 nicht an Bedeutung verloren. Alle zwei Jahre ermöglicht tanz nrw einen konzentrierten Blick auf die zeitgenössische Tanzszene in Nordrhein-Westfalen: Von Münster bis Bonn, von Viersen bis Wuppertal zeigen 23 hiesige Kompanien an elf Tagen eine Auswahl ihrer aktuellsten Arbeiten. Zur Eröffnung sprechen die Ministerin für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW, Ina Brandes, sowie die Bürgermeisterin der Stadt Mülheim an der Ruhr, Ann-Kathrin Allekotte und Dr. Andrea Firmenich, Generalsekretärin der Kunststiftung NRW. Anschließend startet das Festival mit der Bonner Kompanie CocoonDance und ihrer Produktion "RUNthrough III", einer intensiven Auseinandersetzung mit unterschiedlichen Bewegungskonzepten und Körpersprachen, deren intensive Energie das Publikum nahezu überrollt. Zudem kann das Publikum im Ringlokschuppen ab 19 Uhr eintauchen in den Kunstfilm "Insular Bodies" der Kölner Kompanie MOUVOIR / Stephanie Thiersch, der auf das Programm der Digitalen Bühne verweist, die on demand an allen Festivaltagen auf spectyou.com angeboten wird.

Drei Uraufführungen in Mülheim, Düsseldorf und Krefeld

In den darauffolgenden zehn Festivaltagen breitet sich das Programm von tanz nrw auf alle neun Städte in Nordrhein-Westfalen aus. Drei Kompanien zeigen zudem ihre Uraufführungen: Ben J. Riepe | Bára Gísladóttir träumen sich in „EVER|RÊVE“ am 5. Mai im Düsseldorfer tanzhaus nrw in eine andere Welt, mit „MIRA 11_SHIFT“ widmen sich die Kölner:innen von MIRA am selben Tag im Mülheimer Ringlokschuppen Ruhr der Künstlichen Intelligenz, und die noch recht junge Kompanie YIBU DANCE fokussiert sich in der Fabrik Heeder in Krefeld in „WHIRLING LADDER | UPRIGHT“ der aufrechten Körperhaltung des Menschen.

FESTIVALBÜRO
c/o nrw landesbuero tanz
Im MediaPark 7
D-50670 Köln

Maike Lautenschütz
Presse
presse@tanz-nrw-aktuell.de
+49 (0)221.888 95 394
www.tanz-nrw.aktuell.de

21. April 2023

Über tanz nrw

tanz nrw ist seit 2007 ein landesweites Festival in Nordrhein-Westfalen, das biennial stattfindet und durch das nachhaltige Zusammenarbeiten mehrerer Tanzinstitutionen die überregionale Ausstrahlung für den zeitgenössischen Tanz in Nordrhein-Westfalen stärkt. Veranstalter und Initiator ist die Veranstaltergemeinschaft der Tanzproduzent:innen-Konferenz NRW, ein Netzwerk aus NRW-Institutionen, die Tanz sowohl veranstalten als auch produzieren. Mitglieder sind das tanzhaus nrw Düsseldorf, PACT Zollverein Essen, die Kulturbüros/-ämter der Städte Köln, Krefeld, Viersen und Wuppertal, die Stadt Bonn mit der Brotfabrik Bühne Bonn und dem Theater im Ballsaal, das Theater im Pumpenhaus Münster und der Ringlokschuppen Ruhr in Mülheim, sowie das nrw landesbuero tanz.

Website: tanz-nrw-aktuell.de

Instagram: [@festivaltanznrw](https://www.instagram.com/festivaltanznrw)

Facebook: [facebook.com/tanznrw](https://www.facebook.com/tanznrw)

WEITERE INFORMATIONEN FÜR DIE PRESSE

Aktuelles Text- und Bildmaterial finden Sie als Download im Pressebereich der Website: tanz-nrw-aktuell.de/presse. Gerne versuchen wir zudem alles für Ihre Berichterstattung möglich zu machen: Probenbesuch, Interview – you name it!

AKKREDITIERUNG

Pro Produktion erhalten Sie je zwei Pressefreikarten. Das Akkreditierungsformular finden Sie ebenfalls als Download im Pressebereich. Natürlich nehmen wir Reservierungen auch per Mail über presse@tanz-nrw-aktuell.de oder telefonisch unter 0221.888 95 394 entgegen.